
 
 

CLUB DE JUDO DE LACHENAIE 
 

Ordre du Jour 
Conseil d’administration 

Mercredi 29 janvier 2025,19h00 
Zoom 

 

Procès-verbal 
 
 
Présents : Guillaume, Jérôme, Cindy et Xavier  
Absents : Roxanne  
 
XB préside la réunion,  
 
 

1. Adoption de l'ordre du jour  
Proposé par GG secondé par JB  
 

2. Adoption des procès-verbaux de la dernière réunion  
Proposé par XB, secondé par GG  

 
3. Finances (reporté) 

Réception des fonds de la zone pour la participation active au Tournoi de 
développement de Repentigny 5800$  
Nous devons fournir un compte rendu de l’utilisation des fonds. (ex : compétitions, 
amélioration sur le club (matériels), stages, stage avec la caravane, diner de fin 
d’année…) Les fonds doivent être utilisé pour le plus grand nombre de membre.  
 
Mentionner que les fonds versés sont grâce aux personnes bénévoles lors du tournoi. 
Nous pourrons en faire mention dans les cours et lors du diner annuel.  

 
4. Inscriptions (reporté) 

 
5. Affaires courantes 

 
a. Retour sur mentorat 
XB : fait un rappel sur la rencontre du mois d’août  
Nous avions décidé de faire le mentorat de septembre à février même si l’examen se 
fait en juin puisque les athlètes voulaient faire la compétition de kata en novembre.  
36 heures minimum  
1100$ par candidat  
Montant fixe à chaque semaine jusqu’à ce que le montant soit payé en totalité.  
Pascal prenait la charge de cours le vendredi, soit de septembre à février. (2heures 
par semaine)  
Janvier – Demande d’ajout de charge de mentorat  
Cindy demandait d’arrêter le mentorat de février à avril et de reprendre le mentorat 
d’avril à juin. (Cette proposition serait pour les deux candidats Guy et Cindy)  
 
 



JB : Propose de Rémunérer Pascal jusqu'au passage de grade (février à juin) au salaire 
d'instructeur (30$ de l’heure) pour le mentorat qu'il donnerait pour la préparation de 
passage de grade de Guy et Cindy. À raison de deux heures par semaine le vendredi 
pendant 15 semaines. 3100$ pour le mentorat pour l’année 2024-2025.  Secondé par XB et 
compléter par tous.   
Arguments de JB :  
- Notre modèle de rémunération n'est plus adapté à la situation actuelle. Deux passages en 
même temps dont une deuxième Dan et une première Dan qui fait partie de la relève 
d'instructeur et donc, dans les deux cas, qui nécessitent plus de temps de pratique et de 
mentorat. 
- Ce serait un message bénéfique à nos membres de leur montrer qu'on est prêt à donner 
le temps nécessaire pour leur formation ainsi que les remercier de leur implication dans le 
club. 
- Ça ne serait pas du favoritisme en faveur des participants ou du mentor actuels puisque 
cette façon personnalisée de faire les choses devraient, à mon avis, être offerte à tous nos 
membres à partir de maintenant. 
GG : Abonde dans le sens de Jérôme. Nous sommes là pour redonner à nos membres. On 
vous remercie pour votre engagement.  
XB : Je suis d’accord pour la première partie. Je suis moins d’accord avec la suite puisqu’un 
Nidan tu connais déjà l’ensemble de l’examen, sauf des petits nouveaux éléments. De plus, 
les deux candidats suivent déjà les deux rôles ce qui est plus facile, selon moi.  
Je suis d’accord avec le deuxième argument.  
Mon plus gros point est là.  
1. L’engagement initial a été expliqué et démontré en début de session. Pascal était au 

courant de cela et va a l’encontre de l’engagement pris au départ.  
2. Les deux candidats seraient les deux premiers à bénéficier du mentorat initial et 

personnalisé. (Cela me semble du favoritisme)  
3. Nous n’avons pas de prof pour une moitié de session XB et MR ne sont pas intéressés. 

Nous n’avons jamais de cours à la pièce, mais bien à la session et avant cela c’était à 
l’année.  

. 
            **Grande discussion sur le sujet ** 
                        Vote : Cindy s’abstient. Pour : 2 GG et JB Contre : 1 XB 
 
La proposition est donc adoptée à la majorité.  
 

b. Assignation des charges de cours pour Printemps 2025 
Pascal n’est plus disponible pour donner les cours de vendredi puisqu’il aura la 
charge de mentor.  
Proposition : Xavier propose de fusionner les cours de 12-17ans et d’adultes 
ensembles. Il propose la charge de cours en premier à Mathieu Renaud. 
Cependant, Xavier sera disponible et intéressé si Mathieu refuse. 😊Secondé par 
JB.  
Vote : Pour :  JB, CD et GG. Contre : 0 Abstention : XB  

 
6. Affaires nouvelles 

a. Démission de Hugo Lafrenière 
Envoyer une lettre par XB de la part du CA pour le remercier de ses fonctions et 
de son temps pour le club.  

b. Ajout de tâches pour les rôles au CA 
GG va envoyer un courriel à tous pour approbation et modification.  

 
7. Suivi des activités (reporté) 

 
8. Varia 
● Stage Bianca /Ana Laura Purtuondo Isasi  

15 mars - 9-11 ans de 9h à 10h30 7-8 ans 10h30 à 12h 300$  
 
 

9. Clôture  
Proposé par tous. Secondé par JB. 20 :53  

 


